Los foros vuelven a funcionar - ¿Estáis tristes,lagartos?

por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Dom Nov 28, 2021 12:06 am

Hace poco, nuestros foros fueron bombardeados en las festividades enemigas [algo habitual para ellos]. Estamos aquí y permaneceremos. No pueden hacer nada, salvo retrasarnos. No todos los sitios se vieron afectados, sólo los foros. Afortunadamente tampoco duró mucho tiempo.

Escribimos sobre todos estos temas como la erosión de Occidente, la destrucción de la cultura espiritual de la humanidad, hemos expuesto todos los planes reptilianos deshumanizadores de los judíos, expuestos, al descubierto.

Hablamos de todo lo que el judío no quiere que hablemos, y encendemos el fuego del espíritu en todo lo que el judío no puede tolerar para ver arder este fuego sagrado. Seguirá ardiendo.

Sí, enseñaremos a la humanidad a meditar, malditos lagartos. Sí, seguiremos sacando a la luz todos vuestros complots. Sí, os meteréis estas jeringuillas y vuestras mutaciones, espirituales y físicas, sólo en vuestros propios culos de reptiles.

La gente ya está despertando a lo que está en juego, y no se trata de la gripe.

Todo el que lea nuestro material puede saberlo, y puede entenderlo. Estamos aumentando exponencialmente y ustedes solo pueden mirar como colapsan mientras tratan de destruir a la humanidad en un último esfuerzo para detener la siguiente etapa de esto.

Todo el mundo puede ver el engaño ahora. Miren lo que está sucediendo en todo el mundo. Esto también es sólo el comienzo. Vuelve a leer mi post de abajo, y dime, ¿no lo ves?

Los judíos están haciendo todo esto. Un puñado de judíos están tratando de reunir a toda la humanidad en lo que es el bien conocido plan reptiliano de los judíos. Lo que parecían conspiraciones del pasado, son las realidades del presente. Todo de propiedad y sello judío.

¿Cuando vuelven a encerrar a la gente en España, con una supuesta "Inmunidad de Rebaño del 85%"?

¿Cuando fabriquen "Variante tras variante" para trollear a la humanidad indefinidamente, y te pongan 500 inyecciones al año para que literalmente sólo tengas derecho a trabajar?

¿Dónde terminará cuando te conviertan en un drogadicto sólo para que tengas existencia, y pagues deudas a los Rituales Cabalísticos de Pfizer y al "Santo Cordero Sacrificado de Israel, que Vacunó por tus Pecados Goyim?".

Nunca, ahora estáis en deuda con Israel goyim, como estabais en deuda con Jesús que murió por vuestros pecados. Pero ahora pagáis las vacunas por vuestros culos y los de vuestros hijos.

¿Cuándo ya no podréis tomar vuestras propias decisiones médicas? ¿A quien le importa? Estas leyes que los judíos instituyen ahora serán leyes perfectas para nosotros en el futuro. Estoy seguro de que a muchos les encantaría tomar el control de Pfizer y hacer algunas vacunas experimentales necesarias en los judíos, ya sabes, para salvarlos de las mutaciones que habrán surgido para entonces.

El pueblo santo debe ser protegido como nos están protegiendo a todos nosotros de existir últimamente de manera literal, y genocidándonos,

perdón quiero decir protegiéndonos, en los últimos 2 años de trolearnos, perdón quise decir protegiéndonos de un virus súper mortal que fue lanzado por su banda en China, perdón quise decir un Murciélago y un Pangolín en un mercado de comida húmeda en China.

Eso sera necesario en su momento, créeme goy, si esto continua e Israel no hace sus 65 dosis en un gran programa de vacunación, eso seria un pecado de su parte no hacerlo. La gente con visión que entiende lo importante que es, podría hacer su propósito de vida vacunar a los judíos.

¿Por qué todo esto va seguido de un gran desplome de las acciones y un mini desplome global de las criptomonedas, EXACTAMENTE en las fiestas judías? Coincidencias goyim, busca en otra parte.

La humanidad está siendo literalmente asesinada y el Mundo Occidental está siendo atacado hasta sus cimientos. Todos estos grandes engaños también ocurren literalmente en las fiestas judías. ¿Qué clase de retrasado se necesita para negar estas realidades obvias?

Te digo esto: los que saben, saben. Los que no, pronto habrán escogido bando.

O te pones del lado de los judíos contra la humanidad, o del lado de la humanidad y los Dioses contra los judíos.

Seguiremos diciendo la Verdad mientras existamos, e incluso si no existimos, nuestra Verdad ha sido adoptada y será sembrada por todas partes. En serio, ve a descargar esta copia de seguridad de la Alegría de Satanás y siémbrala en todas partes que puedas. Anónimamente. A medida que la humanidad se vaya despertando, lo entenderá todo.

Esta es la generación de la revolución. Después de esto, los judíos volverán a arrastrarse por el pozo más bajo de la humanidad, como siempre han merecido. Su eón ha terminado.

Seguid difundiendo la información, ni siquiera estamos en el principio de todo esto. La fiesta no ha hecho más que empezar.

PD - Guarda el calendario actual porque el sitio está temporalmente y nos volveremos a mover.